



# ～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 3年 6月29日 No. 6

## □ 期末テスト終了

21日(月)～23日(水)の3日間行った期末テストが終了しました。1・2年生は8教科(今回は技術家庭のテストがありません)、3年生は9教科のテストに臨みました。テスト中に校内を巡回しましたが、どの学年の生徒も真剣にテストに向き合っていました。

特に1年生は初めての定期テストということで、事前に担任の先生から定期テストの取組に関しての話があったと思いますが、実際に経験してみてもわかったことも多いと思います。

採点が終わり返却されたテストはしっかりと見直し、テストの結果(点数)だけに一喜一憂するのではなく、特に間違えたところをしっかりと復習し、次回は同じ間違いをすることがないようにしてください。

そして、今回のテストに対する事前の取組(勉強の方法や、めあて・目標等)は、どうであったかも振り返り、次回に活かしてほしいと思います。

## □ 壮行会

24日(木)に生徒会主催で、中体連三泗地区大会及び三重県吹奏楽コンクールに向けての壮行会が開かれました。各クラブのキャプテンからそれぞれの大会やコンクールに向けての抱負が語られ、それに対し全校生徒が拍手で激励しました。

続いて、生徒会長と校長からの激励の言葉の後、ソフトテニス部の林桃子さんとバスケットボール部の樋口 凜さんの力強い選手宣誓がありました。

各部の予定につきましては、25日(金)に配付した案内をご覧ください。

### 《校長からの激励の言葉 抜粋》

この大会やコンクールは、県大会・東海大会そして全国大会へとつながり、多くの3年生にとっては中学校の部活動の集大成になる。この大会に臨むにあたって、「アドバイス」と「願い」を1つずつ伝える。

「アドバイス」は、適度の緊張感が必要だが、緊張しすぎないことが大切。終わってから「こうすればよかった」「ああすればよかった」と後悔することのない様に、「自分のやってきたことを出し切る気持ち」、「試合を楽しむぐらいの気持ち」、それぐらいの気持ちで臨んでほしい。

「願い」は、「最後の最後まで気を抜かず全力で頑張してほしい」ということ。「目標」は勝つことだと思うが、もう1つ、もっと先につながる「目的」をもって試合に臨んでほしい。「目標」と「目的」は違う。目的があれば、「勝っている試合で油断することはなくなる」「負けている試合で諦めることはなくなる」。この大会のもっと先にある「目的」に向かって、「最後の最後まで気を抜かず全力で頑張してほしい」



## □中体連三泗地区予選迫る!!

10日(土)から中体連三泗地区予選が始まります。昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大により県大会以上の大会が中止になったため、三泗地区大会は予選形式ではなくなり、中体連三泗地区大会という名前で、色々な制限の中、何とか試合を行いました。しかし、本年度は、できる限りの感染防止対策を施したうえで、一昨年度までと同じように県大会以上の大会につながる予選形式(チャンピオンシップ)で行われます。

期末テスト終了後から運動部は三泗地区予選に向けて今まで以上に練習に熱が入ってきました。この大会は勝ち上がれば全国大会にも繋がり、中体連所属の運動部にとっては中学校生活の中で一番大きく、一番重要な大会となります。また、ほとんどの3年生にとっては中学校生活最後の大会となります。悔いの残らないよう心・技・体を充実させ試合に臨んでほしいと思います。自分たちの持てる力を最大限に発揮するためにも残りの期間の練習で良い準備をして、本番は「平常心」で臨んでほしいと思います。      ~良い準備は良い結果を生む~

## □中体連県大会 体操競技

27日(日)三重県中学校総合体育大会(中体連県大会)のトップを切って体操競技が四日市市総合体育館で行われました。

本校から校外で活動している3年B組の鈴木 望未さんが出場しました。鈴木さんは、新しくなった総合体育館で、平均台と床運動の2種目に出場し、のびのびと演技していました。

他の運動部の皆さんも鈴木さんに続いて、県大会への出場を果たせるよう、三泗地区予選大会に全力で臨んでほしいと思います。



## □英検 IBA 『Institution Based Assessment』

5月26日付の四日市市教育委員会からの文書でお知らせした、英検 IBAを、3年生が15日(火)2~4限、2年生が16日(水)2・3・5限に実施しました。(1年生は、11月に実施予定です。)英検 IBAとは、日本英語検定協会が開発した「読む」「聞く」の2技能の判定テストのことで、四日市市では、生徒の英語力



向上を目指し、平成29年度より実施しています。グローバル化に対応できる英語力の測定、英語学習の成果の確認や目標設定、英検受験級の決定など、生徒の英語学習をサポートしながら、英語学習の動機付けを図ることをねらいとしています。令和2年度より中学校全ての学年で実施しています。今回の検査結果等を基にしていっそう授業改善を進め、一人一人の子どもに確かな学力の定着を図ってまいりたいと考えています。検査結果は、検査を受けた子どもにも届けられますが、この個人の結果が、通知表の成績に加味されることはありません。